NOËL: DIEU NOUS AIME!

Le mot « Noël » signifie naissance. La fête de Noël est d'abord la fête de la naissance de Jésus, une naissance unique à bien des égards.

En Jésus, c'est Dieu qui nous rejoint dans notre condition humaine en se faisant l'un de nous. Au lieu de naître dans le palais d'un roi, Il vient au monde à l'écart, dans le dénuement des gens simples. En effet, la gloire, la richesse ou la domination sur les autres ne sont pas les manières de faire de Dieu; Il choisit la discrétion, la douceur et l'humilité. Ainsi, dans nos vies, les plus petites choses vécues avec amour sont un vrai chemin vers Dieu, elles sont aussi le chemin de Dieu en nous.

Toute naissance, et à plus forte raison celle de Jésus, le Fils de Dieu, est le signe que l'avenir naît dans la faiblesse. Ce qui se passe à Bethléem dans la crèche annonce déjà ce qui se produira à Jérusalem, plus de trente ans plus tard: Jésus sera rejeté, mis à mort sur la croix, mais Il ressuscitera! C'est à travers sa mort et sa résurrection qu'Il sera reconnu vraiment comme le Fils de Dieu. Noël est donc une fête de l'espérance et de la joie. Notre avenir se prépare et Dieu s'y engage tout entier.

Quel est le message de Noël ? Il est contenu dans le chant des anges : «Gloire à Dieu au haut des Cieux et paix sur la <u>Pierr</u>e-Marie Carré terre aux hommes car ♣ Administrateur apostolique du diocèse d'Agen Dieu les aime » (Luc 2, 14). Dans notre monde marqué par la guerre et la violence, c'est une nouvelle extraordinaire qui est annoncée. Celui qui l'entend et qui accepte d'être aimé par Dieu voit sa vie transfigurée.

À celui qui lui ouvre son cœur, cet enfant donne de la confiance; à celui qui se tourne vers lui, il montre ses frères qui souffrent dans le monde; à celui qui se décourage, il sourit et fait naître une espérance plus forte que tout. Dès lors, nous sommes invités à partager à d'autres la joie de Noël, sans la garder uniquement pour soi. Comment ne pas donner du temps pour la prière? Prenons enfin un peu de distance avec la frénésie de consommation qui envahit nos vies. Comme l'avaient fait les bergers à Bethléem, le cœur ouvert, venons contempler l'enfant qui vient de naître. Il nous comblera au-delà de nos attentes.

Joyeux Noël!